
 

SkB Anschütz bat für ihre Fraktion darum, den Tagesordnungspunkt abzusetzen, da 
noch Beratungsbedarf bestehe. 

 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese stellte fest, dass es ohne formale Abstimmung Konsens 
gebe, dass der Tagesordnungspunkt in die Januarsitzung verschoben werde.  

 
 


